
平成 22 年度 暁木会 第５回役員会 議事録 
 

１．日時：平成 22 年 11 月 30 日（火） 18:05～19:50 
 
２．場所：兵庫県民会館 302 号会議室 
 
３．出席者：南部会長,尾原副会長,水口副会長,濱村常任幹事,伊藤常任幹事,野並,荒瀬 

欠席：寺谷常任幹事  
山本顧問,池野顧問,松下綽宏顧問,梶谷顧問 
 

４．議事内容 
１）前回議事録の確認 
第３,４回役員会の議事録報告があり、内容について了承された。 
 

２）規約改正案,申し合わせ事項最終審議 
 南部会長より、下記資料について説明がなされた。 
① 暁木会規約改正の主な改正点 
② 暁木会会則（修正案） 
③ 暁木会事務局運用申し合わせ事項 
④ 会長,副会長,常任幹事（案） 

上記資料に対する意見は次のとおりである。 
○ 主な改正点の「３.副会長の(1)」の項目は、記述から削除する。 

また、兵庫県,神戸市,それ以外の職域から交互に選出することも明記しない。 
○ 会長は人物本位で選出するのであるから、職域から交互に選出することは申し合わせ

ない。 
○ 次期会長は決めておき、次々期の方は次期会長の再任も勘案して想定しておけばよい。 
○ 会長任期を１年とするわけであるから、大学の先生も候補と考えるべきである。 
○ 常任幹事は、会の活性化のためにもいろいろな年次から選出されるのが望ましい。 

なお、次年度については現幹事に残ってもらう。 
○ 申し合わせ事項は記録としてではなく、議事録として位置づける（規約改正議論の参

考資料にとどめる）。 
○ 本規約改正は、今年の暁木会総会の議題とする。 
 
３）次期役員人選 

 ○ 次期役員候補は次のとおり。 
会長：井澤様 副会長：大門様 常任幹事：山口様,古川様,久保様（神戸市）,大阪市



より１名 
○ 井澤様,大門様には、南部会長から規約改正の趣旨を説明する。また、大阪市からの常

任幹事は、寺尾様に人選を依頼する。 
 
その他、池野顧問よりＫＴＣ理事候補についても意見交換の申し出があった。 
○ 理事は基本３名であり、池野顧問退任の場合は本下理事,田中理事に留任をお願いする。 
○ 次期の理事候補を水池様とし南部会長が声掛けする。 
 

 また、南部会長よりＫＴＣ代議員選挙について説明があった。 
 ○ 代議員選挙規則第 11 条(選挙管理委員会)の委員として、現幹事の濱村,伊藤,荒瀬を選

出する。この選挙管理員会委員は、将来的には常任幹事の役割に位置づける。 
○ 附則２の単位クラブ定数については、来年１月にＫＴＣ機関紙上で公募される予定。

その結果を踏まえた不足定数は学年幹事に推薦を依頼する。 
代議員の事務局案は来年３月のＫＴＣ機関紙で発表され、最終決定の見込みである。 

 
４）第２回暁木会・神戸大学懇談会報告 
 資料に基づき議事内容が報告された。 
今年は JABEE 改正年であり、大学も卒業生との意見交換などが重要と考えている。 

 
 その他、野並幹事より平成 22 年度暁木会総会の進行内容について説明があった。 
○ 学生表彰は懇親会ではなく総会で行う。ただし、表彰学生のコメントは懇親会で行う。 
○ 今年は規約改正審議もあるため、学生紹介は大学と相談して時間短縮を検討する。 

ただし、学生が前に出ての紹介は従来どおりとする。 
 
５）名簿編集状況,発行予定報告 
修正名簿は 12/6 の週に発送予定であり、作成費用については出来高で最終交渉の予定で

ある旨が報告された。 
 

６）会員増強方策審議 
 郵便振替の会員には昨年同様、振り替え用紙を発送してお願いする。 
 
７）その他 
① 学年幹事会は 2/8（その後 2/15(火)に変更）の 18:30 からとし、楠公会館を予定する。 
② 水口副会長より岡山支部総会への出席報告がなされた。 
                                以  上 


